

Nr. 13961 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 6786 13

1994-06-14

ANFRAGE

der Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales

betreffend Abkommen über Anwerbung von ausländischen Arbeitskräften

Dem Ausschuß für Arbeit und Soziales wurde die Kündigung des Abkommens zwischen Österreich und Spanien über die Anwerbung spanischer Arbeitskräfte und deren Beschäftigung in Österreich zugewiesen. Dieses sieht eine Kündigung des Vertrages per 31. Dezember 1994 vor. In den Erläuterungen wird erwähnt, daß die letzte Amtshandlung im Zusammenhang mit diesem Vertrag schon Jahre zurückliegt.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Wann erfolgte die letzte Amtshandlung im Zusammenhang mit diesem Vertrag mit Spanien?
2. Wieviele Arbeitskräfte wurden im Rahmen dieses Abkommens mit Österreich vermittelt?
3. Warum wurde dieses Abkommen nicht gleichzeitig mit der Änderung der Ausländerbeschäftigungs- und Einwanderungspolitik Österreichs aufgekündigt?
4. Gibt es noch weitere Abkommen dieser Art zwischen Österreich und anderen Staaten?
 - Wenn ja, mit welchen Staaten?
 - Mit welchen Laufzeiten?
 - Ist ebenfalls, und wenn ja, wann, mit einer Aufkündigung dieser Abkommen zu rechnen?